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ACTA DE LA REUNIÓN NÚMERO 3 (TRES) DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL
PROGRAMA DE POSGRADO DEL DEPARTAMENTO DE INVESTIGACIÓN Y
POSGRADO EN ALIMENTOS (DIPA) DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 12:00 horas del 5 de febrero de 2019, dio
inicio la reunión número tres (ordinaria) de la Comisión Académica del Programa (CAP) de
Posgrado del DIPA, en el aula 202 del edificio 5P "Dr. Manuel Sánchez Lucero", con el
siguiente:

ORDEN DEL DÍA

l. Verificación de quórum
2. Aprobación, en su caso, del acta CAP 02/19-1
3. Análisis de formato de entrega de tesis de Posgrado (impresa o solo electrónica)
4. Renovación de la Comisión de Difusión del Posgrado
5. Asuntos generales

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1. Verificación de quórum
Presentes:
Dr. Francisco Rodríguez Félix (Coordinador del Programa de Posgrado), Dra. Oliviert
Martínez Cruz, Dra. Ana Irene Ledesma Osuna, Dr. Wilfrido Torres Arreola y Dr. Mario
Onofre Cortez Rocha, por lo cual existe quórum.

2. Aprobación, en su caso, del acta CAP 02/19-1
El acta fue analizada y aprobada.

3. Análisis de formato de entrega de tesis de Posgrado (impresa o solo electrónica)
Después de analizar el cambio del formato para la entrega de las tesis de pos grado, los
miembros de la CAP llegan al acuerdo de que la entrega de las tesis sea digital en lugar de
impresa. Para tal efecto y por no existir algún reglamento vigente, sólo se informará a
Biblioteca sobre la nueva modalidad. Asimismo, en caso de existir un artículo derivado del
trabajo de tesis o una patente, el director de la tesis deberá solicitar a Biblioteca un retraso en
la colocación de la tesis en el repositorio de la Universidad de Sonora y así evitar cualquier
conflicto con las casas editoriales.

4. Renovación de la Comisión de Difusión del Posgrado
La Comisión de Difusión del Posgrado quedará integrada como sigue:

• Dra. Carmen María López Saíz
• Dra. Oliviert Martínez Cruz
• Dra. Beatriz Montaño Leyva
• Dra. Guadalupe Miroslava Suárez Jiménez
• Dr. Wilfrido Torres Arreola
• Dr. Francisco Rodríguez Félix
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5. Asuntos Generales
El estudiante Óscar David Silgado Vega solicita que el Dr. Jesús Borboa Flores forme parte
de su comité de tesis como sinodal. Después de analizar el expediente del Dr. Borboa esta
comisión dictamina que cumple con los requisitos necesarios, por lo que se acepta la solicitud
del estudiante Silgado Vega.

No habiendo más asuntos por tratar, se dio por terminada la reunión a las 13:15 horas.
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c.c.p. Dr. Francisco Javier Wong Corral, Jefe del DIPA.
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